



WEEK-END CHAOTIQUE

Nous allons vous raconter l'histoire d'un week-end à Bourg-en-Bresse.

Dès le samedi matin, le détenu D. qui est actuellement en confinement, se voit proposer la promenade mais ce dernier dort profondément.

Lors de son réveil, **il arrache et démonte entièrement son lit**, dont il jette quasiment l'intégralité dans les abords, afin de pouvoir tourner dans sa cellule comme dans une cour de promenade.

Dans la continuité de cette journée, la nuit va être agitée.

Un détenu suicidaire, selon ses dires, affecté au QA, déclenche volontairement un feu de cellule en incendiant son matelas.

L'intervention des collègues, en toute sécurité, permet de circonscrire le feu et de porter secours au détenu.

La nuit des agents est mise à rude épreuve, en effet ce n'est pas une pluie d'étoiles filantes, mais bien une dizaine de projections qui tombe sur le CP.

La vigilance des agents permettra de récupérer les projections.

Et pour finir ce week-end en beauté, le dimanche matin un nouvel orage de projections s'abat sur eux.

Le Syndicat Local **FORCE OUVRIÈRE félicite l'ensemble des personnels qui ont œuvré ce week-end, contrairement à la direction qui a plus de facilité à distribuer des demandes d'explications que des lettres de félicitations.**

Le Syndicat Local **FORCE OUVRIÈRE exige** une fouille sectorielle dans les plus brefs délais.

Le bureau local **FORCE OUVRIÈRE,
Bourg-en-Bresse, le 26 novembre 2019**